

NORTEDIGITAL MX

‘La capacidad crediticia de Chihuahua es buena’: Duarte

La calificadora Moody’s México, otorgó una nota negativa al estado de Chihuahua el pasado lunes, lo que fue desestimado por el gobernador

Chihuahua.- El gobernador César Duarte afirmó que la capacidad crediticia de Chihuahua no sufre afectación con la calificación que aplicó Moody’s por los pasivos de la entidad, pues aseguró está confundida y no están comprometidos los ingresos.

Mientras que esta calificadora emitió una calificación negativa para Chihuahua, hay otras que hablan bien del estado, indicó el Ejecutivo estatal.

Al respecto el gobernador dijo que se están viviendo situaciones verdaderamente abruptas en la economía del mundo, sin embargo, Chihuahua tiene la consistencia de consolidar más allá de cualquier cuestión el desarrollo económico.

Afirmó que no hay riesgos para la entidad en materia crediticia, pues sus ingresos no están comprometidos.

“Lo que se ha confundido siempre y las versiones que a veces pretenden descalificar la posición crediticia de Chihuahua, es que desconocen que las concesiones carreteras respaldan buena parte del crédito y no necesariamente son los ingresos que corresponden a los ingresos o a las participaciones federales”, manifestó el gobernador Duarte.

La calificadora Moody’s México, otorgó una nota negativa al estado de Chihuahua el pasado lunes, con lo que recomendaba disminuir el gasto corriente y reconfigurar su pasivo, para poder hacer frente a las obligaciones derivadas de los pasivos existentes.